

16. Januar 1893.

WIEN,  
XVIII. STERNWARTESTRASSE 56.

Berehrter Meister!

Grieg wird mir nie zu viel! Dies  
als Antwort auf Ihre Einladung. Ihr  
Vorschlag ist mir sehr willkommen;  
nur muss ich Ihnen bemerkern, dass ich  
heuer nicht vor dem 8. Februar in London  
eintreffen; die Aufführung Ihres Werkes  
könnte also nicht vor der dritten  
Woche des Februar statt finden, da ich  
doch wenigstens 3 Proben vor der  
Aufführung selber leiten muss; ich  
habe zwar einen vorzüglichem Chor-  
dirектор dort, Herrn Theodor Faulgen,  
aber die letzten Proben muss ich  
doch selbst leiten, wenn die Aufführung  
klappen soll. Mein Chor ist recht  
brau, aber stellen Sie sich daselbst  
nicht zu zahlreich vor, wie etwa  
dem ganz unvergleichlichen Festival

Chor in Birmingham. Bitte mir bekannt  
zu geben, ob Ihnen die angegebene Zeit  
passt, dass ich sofort nach London  
schreiben kann und die Vorbereitungen  
treffe, welche zur Ausführung Ihres  
Vorhabens nötig sind. In der an-  
genommen Hoffnung, dass es mir  
gefällt sein wird. Bald wird ein  
neues Werk von Ihnen studieren  
und dirigieren zu können verboten,  
ist noch nicht vollauf

Die ergebenen  
Hans Richter